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Resoconto della riunione di Comitato di quartiere 
del 21 maggio 2024 

 

Nella riunione, tenutasi nei locali della Polisportiva Valsesia alle 21:10, sono stati affrontati diversi argomenti, 

di cui si riporta (non in ordine di importanza) un’informazione sintetica: 

1. Prolungamento M1 oltre l'attuale capolinea di Via Bisceglie – Crapanzano informa che la gara sarà 

indetta a giorni e il vincitore sarà individuato prevedibilmente entro il mese di novembre. 

2. CdC/OdC in Via Valsesia - Regione Lombardia ne ha di fatto annullata la realizzazione nel parcheggio 

antistante il civico 86, sia perché ha ridotto il numero degli interventi previsti sia perché l'area 

risulterebbe essere troppo piccola. Attendiamo informazioni precise sulla dimensione minima richiesta, 

per proporre una nuova area nelle vicinanze del quartiere. Rimane attivo la CdC di via Masaniello, che 

però non è dotato di tutti i servizi ed è collocata in un edificio privato. Riferimento Crapanzano. 

3. Illuminazione Aree Cani – Come deciso in assemblea la richiesta è stata inviata al Municipio 7 e risulta 

che sarà inserita tra gli interventi del prossimo anno. Date le difficoltà a realizzare quanto richiesto, 

considerate le numerose priorità, Crapanzano contatterà il Comune per valutare la possibilità di un 

intervento meno costoso, ma realizzabile in tempi più brevi. 

4. Bando "Porte Aperte" di Fondazione CARIPLO per "potenziare e rinforzare l’offerta educativa rivolta 

a preadolescenti, adolescenti e giovani, valorizzando gli oratori quali spazi di attivazione della 

comunità e promuovendo alleanze territoriali finalizzate a sostenere i percorsi di crescita delle giovani 

generazioni e il loro benessere" ed è rivolto alle parrocchie con oratorio – Si è deciso di rispondere al 

bando coinvolgendo la Parrocchia, la Polisportiva Valsesia, l'Associazione sportiva dell'oratorio OSPG, la 

Cooperativa Spazio Aperto Servizi e il Comitato di Quartiere. – Riferimento Maria Paola Benetti 

5. Interventi su strade e marciapiedi - L'asfaltatura dei marciapiedi e della carreggiata di Via Valsesia 

eseguite nel 2021 non è stata completata. Era prevista una seconda fase per altri lavori, ora da sollecitare 

con una lettera che verrà inviata a breve. Ovviamente si rinnoverà anche la richiesta di sistemare il 

marciapiede davanti al civico 86 e sul lato nord di Via Nitti in più punti sollevato da radici. - Riferimento 

Cesare Capusoni. 

6. Sistemazione arredi e verde all'interno del parco – Si stanno elencando e fotografando le criticità per 

inviare una lettera al Municipio 7 per richiedere gli interventi di sistemazione attesi da tempo (canestro 



 

 

basket, reti recinzioni, rami pendenti su passaggio pedonale, ecc.) - Riferimenti Cesare Capusoni e Bruno 

Felici. 

7. Avvallamento carreggiata di fronte al civico 8 - Da alcuni giorni è presente un avvallamento pericoloso 

al centro della carreggiata di fronte al civico 8. La segnalazione alla Polizia Locale è servita per un 

intervento minimo immediato, ma sarà contattata MM per richiedere un loro intervento data la 

presenza dei lavori fatti sulla rete fognaria. 

8. Infestazione da Cocciniglia dai filamenti cotonosi (Takahashia Japonica) - Anche quest'anno la nostra 

area è interessata da questo fenomeno: già alcuni alberi all'interno dei giardini condominiali e in via 

Nitti/Lucca sono stati attaccati da questo parassita. Regione Lombardia chiede di segnalare la presenza 

del parassita utilizzando l'app fitoDetective. Il Comitato di Quartiere, per fare una mappatura del 

quartiere e inviare le informazioni alla Regione, è disponibile a raccogliere le segnalazioni fatte inviando 

una mail a quartiere.valsesia@gmail.com con l'indicazione precisa del luogo e, possibilmente, allegando 

una fotografia. Ad oggi stanno valutando quale possa essere l’intervento più efficace, che non presenti 

controindicazioni - Riferimento Cesare Capusoni 

9. Limitare gli sfalci nelle aree verdi – Per favorire la biodiversità, il Comune di Milano ha deciso di 

intervenire a "Prato tardivo" di in alcune zone verdi della città. Nel nostro quartiere, l'unica area 

interessata è la zona a prato sul canale Deviatore dell'Olona tra Via Prato e Via Lucca. Quindi, se in altra 

zona del quartiere non viene tagliata l'erba dipende da altri motivi, quali le continue piogge. A maggior 

ragione è necessario il normale sfalcio nelle aree cani. Si ricorda che per qualsiasi problematica del verde 

(attrezzature comprese) è possibile contattare AVR al n. 800210522 o tramite l'app ghePensiMi - 

Riferimento Cesare Capusoni. 

10. Area verde ai lati del deviatore dell’Olona – Lunedì 20 c’è stato un sopralluogo concordato tra Municipio 

e Assessora Grandi. Il comitato di Quartiere ha convenuto con il Comune sulla necessità di segnalare 

anche alla ASL regionale quanto necessario per garantire sicurezza e decoro negli orti (anche per evitare 

che alcuni di questi siano stabilmente abitati). Pur considerando non prioritario un intervento del 

Comune su tutta questa area, perché richiederebbe un investimento molto consistente mentre tra 

l’altro risulta sempre più necessario attuare molti interventi più limitati, anche di manutenzione, sarebbe 

opportuno cominciare a discutere seriamente di quale intervento sarebbe utile in prospettiva. 

11. Dissuasori di velocità nel tratto 66-76 di Via Valsesia – Esaminata una proposta che abbiamo ricevuto. 

Sul tratto percorso dai mezzi pubblici non è possibile installare dossi dissuasori; verrà di nuovo sollecitata 

l'area 30 su tutta la via, consci del fatto che solo una maggiore responsabilità di chi transita può ridurre 

i pericoli. 

12. Disinfestazione dalle zanzare – I presenti chiedono al Comitato di Quartiere di riorganizzare la 

disinfestazione coordinata di tutto il quartiere, come era stato fatto anni fa, quando era stata contattato 

la ditta che svolgeva la disinfestazione nelle aree pubbliche per conto del Comune. L’accordo di 

effettuare le disinfestazioni contemporaneamente nei giardini condominiali (con spese a carico dei 



 

 

condominii) aveva permesso l'ottenimento della disinfestazione "gratuita" delle aree della polisportiva 

e dell'oratorio. Crapanzano aggiornerà la proposta verificando come riproporre il progetto. 

13. Partecipazione del nostro Comitato di Quartiere all'Alliance Park Project (APP) – APP è il 

raggruppamento di associazioni che, in maggioranza, operano all'interno del Parco delle Cave 

(associazioni pescatori delle cave Aurora e Cabassi, associazioni che operano all'interno della Cascina 

Linterno, ecc). Il Comitato di Quartiere fa parte di questa alleanza per essere di supporto alle iniziative 

che sostengono il Parco delle Cave. 

14. Disservizio Linea 58 – Spesso saltano alcune corse, creando forte malcontento, specialmente quando 

succede di sera. Anche se sappiamo che questo problema c’è su diverse linee della rete ATM, a breve 

invieremo una lettera per sollecitare interventi di miglioramento - Riferimento Claudio Coassin 

15. Rinnovo delle cariche statutarie - Le cariche statutarie sono decadute e verrà indetta apposita 

assemblea. 

La riunione è terminata alle 22:50 

 


